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ABSTRAK 

 

 

Nama: Kartono NIM: 182410073, Judul Tesis: Pengaruh Gaya 

Kepemimpinan dan Kompensasi Kepala Sekolah Terhadap 

Peningkatan Etos Kerja Guru (Studi di SMK Ikhlas Jawilan 

Kabupaten Serang). 

Kepala sekolah sebaiknya lebih memperhatikan kompensasi yang 

berkenaan dengan besarnya honorarium atau gaji dengan upaya yang 

dilakukan, pemberian insentif atau bonus yang diberikan secara adil dan 

pemberian kompensasi yang tepat waktu. Dan lebih ditingkatkan lagi etos 

kerja dewan guru-guru Sekolah Menengah Kejuruan Ikhlas Jawilan 

Kabupaten Serang untuk mendorong semangat kerja. Dari permasalahan 

di atas, penulis dapat mengambil perumusan masalahnya sebagai berikut: 

1). Bagaimana pengaruh gaya kepemimpinan di Sekolah Menengah 

Kejuruan Ikhlas Jawilan Kabupaten Serang? 2). Bagaimana pengaruh 

kompensasi di Sekolah Menengah Kejuruan Ikhlas Jawilan Kabupaten 

Serang? 3). Bagaimana pengaruh gaya kepemimpinan dan kompensasi 

terhadap peningkatan etos kerja guru di Sekolah Menengah Kejuruan 

Ikhlas Jawilan Kabupaten Serang? Adapun tujuan penelitian ini adalah: 

1). Untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan di Sekolah 

Menengah Kejuruan Ikhlas Jawilan Kabupaten Serang. 2). Untuk 

mengetahui pengaruh kompensasi di Sekolah Menengah Kejuruan Ikhlas 

Jawilan Kabupaten Serang. 3). Untuk mengetahui pengaruh gaya 

kepemimpinan dan kompensasi terhadap peningkatan etos kerja guru di 

Sekolah Menengah Kejuruan Ikhlas Jawilan Kabupaten Serang. Hasil uji 

R
2
 memperoleh nilai koefisien determinasi (R

2
) sebesar 0,461 bila ditulis 

dalam bentuk prosentase 46,1%. Angka tersebut menjelaskan bahwa 

determinasi atau sumbangan variabel kepala sekolah dan kompensasi 

terhadap etos kerja guru sebesar 46,1%. Artinya sumbangan faktor-faktor 

lain (selain gaya kepemimpinan kepala sekolah dan kompensasi) terhadap 

etos kerja guru sebesar 53,9%. 

  

 

Kata Kunci : gaya kepemimpinan, kompensasi, etos kerja guru 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

 

Name: Kartono NIM: 182410073, Thesis Title: The Effect of 

Leadership Style and Principal's Compensation on Improving 

Teacher Work Ethics (Study at SMK Ikhlas Jawilan, Serang 

Regency). 

The principal should pay more attention to compensation with respect to 

the amount of honorarium or salary with the efforts made, the provision of 

incentives or bonuses that are given fairly and the provision of timely 

compensation. And the work ethic of the Ikhlas Jawilan Vocational 

Secondary School Teachers Council will be further enhanced in Serang 

Regency to encourage morale. From the above problems, the writer can 

take the formulation of the problem as follows: 1). How is the influence of 

the leadership style in Ikhlas Jawilan Vocational High School, Serang 

Regency? 2). How is the effect of compensation at Ikhlas Jawilan 

Vocational High School, Serang Regency? 3). How is the influence of 

leadership style and compensation on improving the work ethic of 

teachers in Ikhlas Jawilan Vocational High School, Serang Regency? The 

objectives of this study are: 1). This is to determine the effect of 

leadership style in Ikhlas Jawilan Vocational High School, Serang 

Regency. 2). This is to determine the effect of compensation in the Ikhlas 

Jawilan Vocational High School, Serang Regency. 3). This is to determine 

the effect of leadership style and compensation on improving the work 

ethic of teachers in Ikhlas Jawilan Vocational High School, Serang 

Regency. The R2 test results obtained the coefficient of determination 

(R2) of 0.461 when written in the form of a percentage of 46.1%. This 

figure explains that the determination or contribution of the principal's 

variable and compensation to the work ethic of the teacher is 46.1%. This 

means that the contribution of other factors (besides the principal's 

leadership style and compensation) to the work ethic of the teacher is 

53.9%. 

 Keywords: leadership style, compensation, teacher work ethic  

 

 

 



 وبذة مختصزة

 

قيادة ، عىىان الزسالت: تأثيز أسلىب ال 170212281الاسم: كارتىوى ويم: 

والتعىيض على تحسيه أخلاقياث عمل المعلم )دراست في مذرست إخلاص 

 (جاويلان الثاوىيت المهىيت ، سيزاوج ريجىسي

يجت عهً يديز انًدرسخ إيلاء انًزيد يٍ الاهزًبو نهزعىيض فيًب يزعهق ثًجهغ 

يُذهب انًكبفؤح أو انزارت يع انجهىد انًجذونخ ، ورىفيز انذىافز أو انًكبفآد انزي يزى 

ثشكم عبدل ورقديى انزعىيض في انىقذ انًُبست. كًب يجت رعزيز أخلاقيبد انعًم 

في يجهس يعهًي يدرسخ إخلاص جبويلاٌ انًزىسطخ انًهُيخ في سيزاَج ريجُسي 

نزشجيع انزوح انًعُىيخ. يٍ انًشكلاد انًذكىرح أعلاِ يًكٍ نهكبرت أٌ يؤخذ 

ى رؤثيز أسهىة انقيبدح في يدرسخ (. يب ه1صيبغخ انًشكهخ عهً انُذى انزبني: 

(. كيف هى أثز انزعىيض 2إخلاص جبويلاٌ انثبَىيخ انًهُيخ ، سيزاَج ريجُسي؟ 

(. يب هى رؤثيز 3في يدرسخ إخلاص جىيلاٌ انثبَىيخ انًهُيخ ، سيزاَج ريجُسي؟ 

أسهىة انقيبدح وانزعىيض عهً رذسيٍ أخلاقيبد انعًم نهًعهًيٍ في يدرسخ إخلاص 

(. هذا 1ثبَىيخ انًهُيخ ، سيزاَج ريجُسي؟ أهداف هذِ اندراسخ هي: جبويلاٌ ان

نزذديد رؤثيز أسهىة انقيبدح في يدرسخ إخلاص جبويلاٌ انثبَىيخ انًهُيخ ، سيزاَج 

(. هذا نزذديد رؤثيز انزعىيض في يدرسخ إخلاص جبويلاٌ انثبَىيخ 2ريجُسي. 

ىة انقيبدح وانزعىيض عهً (. هذا نزذديد رؤثيز أسه3انًهُيخ ، سيزاَج ريجُسي. 

رذسيٍ أخلاقيبد انعًم نهًعهًيٍ في يدرسخ إخلاص جبويلاٌ انثبَىيخ انًهُيخ ، 

انجبنغ  (R2) عهً يعبيم انزذديد R2 سيزاَج ريجُسي. دصهذ َزبئج اخزجبر

٪. يىضخ هذا انزقى أٌ رذديد أو يسبهًخ 46.1عُد كزبثزهب كُسجخ يئىيخ  1.461

٪. وهذا يعُي أٌ 46.1ي أخلاقيبد انعًم نهًعهى هى يزغيز انًديز وانزعىيض ف

يسبهًخ انعىايم الأخزي )إنً جبَت أسهىة انقيبدح نهًديز وانًكبفؤح( في أخلاقيبد 

٪53.5عًم انًعهى رجهغ  . 

  

 

 انكهًبد انًفزبديخ: أسهىة انقيبدح ، انزعىيض ، أخلاقيبد عًم انًعهى
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